

AMOUR SANS FRONTIERES en FRANCE, le 16 Juillet 2017

Une troisième action menée par le groupe de Caraman : vente de gâteaux, crêpes et glaces dont les bénéfices seront versés à ASF.



Bien sûr, ce type d'action nécessite du temps (préparation matérielle, achats divers...), de l'énergie (tenue du stand toute la journée) de la coopération mais nous sommes un groupe soudé dont les membres se sont relayés tout au long de la journée.

Nous devons aussi le bon déroulement de cette journée à la collaboration de plusieurs personnes :

Laurence, propriétaire du bar le Baryton, dont la terrasse a accueilli beaucoup de clients qui sont venus acheter nos produits... et pour certains, se renseigner sur le Centre de soins d'Adjohoun.

Philippe Cassan, commerçant et réparateur en électro-ménager, nous a prêté un congélateur (pour les glaces !) qu'il a installé dans le bar.

Michel Montagné, artiste peintre, a très gentiment accepté que nous branchions notre crêpière sur son réseau, notre stand étant installé devant son atelier.

Jean-Luc a réussi à emprunter auprès de ses amis un immense parasol, bienvenu en cette journée de grand soleil !

Inès avait réservé un emplacement idéal qui nous a permis de profiter de l'ambiance du bar.

Et quelle ambiance !!



Une chanteuse (Laëtitia) a animé la journée et a fait à plusieurs reprises des annonces-micro pour signaler notre stand et notre action pour les enfants du Bénin !

Soleil radieux, convivialité, entraide, chants, danse... tout était réuni pour vivre une journée exceptionnelle !

A noter : nous avons distribué des tracts qui comportaient une information succincte sur ASF et une liste de ce que nous collectons : des personnes ont fait un don de vêtements.

